

Domaine Alain Graillet Crozes-Hermitage "La Guiraude" rouge 2019



Prix du produit :

49,00 €

caractéristiques du produit :

Région: RHONE NORD

Vigneron(ne): Famille GRAILLOT

Millésime: 2019

Appellation: Crozes-Hermitage

Couleur: rouge

Catégorie de prix unitaire: 31-50 €

Format: 75cl

Mode de culture: agriculture raisonnée

Cuvée: La Guiraude

RVF: 95/100

Bettane + Desseauve: 93/100

Wine Advocate (Parker): 95/100

Cépage dominant: syrah

Description du produit :

**PRÉSENTATION DU DOMAINE GRAILLOT
+ TOUTES SES AUTRES CUVÉES EN STOCK**

Commentaires sur ce

Crozes Hermitage "La Guiraude" 2019 signé Graillet

Guide RVF des Meilleurs Vins de France 2023 (sept. 2022) : **95/100**. *Une très grande cuvée qui dévoile, dès le nez, une palette aromatique complexe et une belle profondeur. Le vin offre une bouche de race qui "trace" avec des notes poivrées et lardées, mais aussi de l'épaisseur et une finale fraîche.*

Guide Bettane+Desseauve : **93/100**. *Joli nez complexe et parfumé, pâte de fruits, pêche de vigne, on devine un millésime solaire. En bouche, un tannin crémeux, élégant et raffiné, la finale*

qui se resserre nous incite à patienter.

Robert Parker's Wine Advocate (Joe Czerwinski, janv. 2022) : **95/100**. *The 2019 Crozes Hermitage la Guiraude was bottled in March 2021, but it is just being sold this spring (2022). It's a full-bodied, rich effort, almost a bit over the top, with bold flavors of blackberry jam, uncluttered and unsoftened by much in the way of new oak. It's concentrated and intense, a bit chewy without being overly hard, with a long, velvety finish.*

Drink date: 2025-2035

Fiche technique :

Cépage : 100% Syrah

Description brève du produit :

95/100 RVF. La grande cuvée de garde signée Grailot. **LE** plus grand Crozes Hermitage avec le Clos des Grives de la famille Combier.